
座間市成人式実行委員会Q＆A 

 

Q： 今までも実行委員会はあったのですか。 

A： 令和５年成人式に実行委員会を初めて立ち上げ、以降毎年設置されています。成人式の実行

委員会形式は多くの市町村で実施しており、皆さんで式典を作り上げ、参加者の方々の思い出

となることを目的に設置させていただいています。 

 

Q： 委員は何人くらいを予定していますか。 

A： 20歳となる方から１５人程度（中学校長推薦による各中学校２人×６校の１２人、公募によ

る若干名）、青少年関係団体等から3人程度を予定しています。 

 

Q： 前回の成人式は、どのような企画をしたのですか。 

A： 式典の部、アトラクションの部の二部構成を企画しました。式典の部では、国歌斉唱、式辞、

実行委員長挨拶など従来の厳粛な式典を実施し、アトラクションの部では、抽選会を行い中学

校在籍時の恩師の方々に壇上でメッセージを頂戴し抽選くじを引いていただくなど大変盛り上

がったイベントとなりました。 

また、手作りのバルーンアートの写真撮影スポットを設置し、多くの参加者が記念写真を撮

影していました。 

 

Q： 実行委員は、晴着を着用して式典に出席できますか。 

A： 成人式の主役は、20歳となる皆さんです。晴着、正装で出席できます。当日は、司会など各

種役割を委員の皆さんで分担していただく予定です。 

 

Q： 会議などの開催場所はどこですか。 

A： サニープレイス座間（座間市緑ケ丘１－２－１）を予定しています。 

 

※ご不明な点がありましたら担当までご連絡ください。 

 


